



11 Pièces
404 m²
Réf. 4448
720 000 €

Apt

Maison à vendre (84400)

résidences
immobilier

Pièces & Tradition
GENEVE IMMOBILIERE

résidences immobilier

Apt, dans un quartier résidentiel calme, grande maison récente de 400 m² bâtis avec jardin. La propriété se compose d'une habitation principale de plus de 200m² habitables avec 5 chambres et un grand garage de 90 m², un appartement T3 de 66 m² habitables avec garage et un studio de 25 m². Tout confort: triple vitrage, chauffage au sol par pompe à chaleur, tout à l'égout,... Belle opportunité pour une maison de famille ou activité d'accueil.

Apt, in a quiet residential area, large recently built house of 400 m² with garden. The property comprises a main house with over 200 m² living space, 5 bedrooms and a large 90 m² garage, a T3 apartment with 66 m² living space and garage, and a 25 m² studio. All comforts: triple glazing, underfloor heating by heat pump, mains drainage,...Great opportunity for a family home or hospitality business.

PIERRES ET TRADITION EN LUBERON

503 AV VICTOR HUGO - 84400 APT

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





Pierres & Tradition
En Luberon
AGENCE IMMOBILIÈRE



Pierres & Tradition
En Luberon
AGENCE IMMOBILIÈRE

www.residences-immobilier.com



Pierres & Tradition
En Luberon
AGENCE IMMOBILIÈRE



Pierres & Tradition
En Luberon
AGENCE IMMOBILIÈRE